



Informations importantes – Session d’hiver 2023

La date limite pour effectuer le dépôt initial d’un mémoire ou d’une thèse est reportée au 31 mai 2023

Dans l’esprit des plans de continuité mis en place consécutivement au retour au travail des professeurs et professeures de l’Université Laval (SPUL), la Faculté des études supérieures et postdoctorales (FESP) vous informe que **la date limite pour effectuer le dépôt initial d’un mémoire ou d’une thèse pour la session d’hiver 2023 est reportée au 31 mai 2023.**

Pour bénéficier de cette extension, l’étudiante ou l’étudiant doit avoir été inscrit et avoir maintenu son inscription à la session d’hiver 2023 :

- Au programme pour lequel elle ou il postule le grade
- Ou à une activité de poursuite de la recherche
- Ou à un cours d’un programme de cycle supérieur auquel elle ou il a été admis à l’Université Laval.

Pour tout dépôt initial effectué après le 31 mai 23h59, l’inscription à la session d’été sera requise.

Afin de procéder au dépôt de votre manuscrit, nous vous conseillons de lire attentivement la page [Déposer votre mémoire ou votre thèse à l’évaluation](#).

Nous souhaitons rappeler aux étudiants internationaux présents sur le territoire canadien l’obligation légale de s’inscrire à temps complet pendant toute la période d’évaluation du mémoire ou de la thèse, incluant les sessions du dépôt initial, de la soutenance et du dépôt final. Si vous prévoyez faire votre dépôt initial entre le 1^{er} et le 31 mai, nous vous invitons à contacter la gestion des études de votre programme qui pourra évaluer avec vous à quelle activité il sera le plus avantageux de vous inscrire.

La FESP est consciente de l’impact de la grève sur les personnes inscrites à un programme de maîtrise recherche ou de doctorat. Soyez assurées et assurés que nous sommes constamment à la recherche de moyens pour réduire cet impact.

Faculté des études supérieures et postdoctorales
fesp.ulaval.ca



UNIVERSITÉ
LAVAL

Faculté des études supérieures
et postdoctorales

In case of doubt or differences of interpretation, the French version shall prevail.

Important information – Winter 2023 semester

The deadline for the initial submission of a Master's or Doctoral thesis is postponed to May 31, 2023

In the spirit of the continuity plans put in place following the return to work of Université Laval professors (SPUL), Faculté des études supérieures et postdoctorales (FESP) announces that **the deadline for the initial submission of a Master's or Doctoral thesis for the winter 2023 semester is postponed to May 31, 2023.**

In order to benefit from this extension, students must have been registered and have maintained their registration for the winter 2023 semester.

- For an activity in their degree program
- Or for a continuing research activity
- Or for a graduate program at Université Laval (e.g., a doctoral program subsequent to your master's program).

For any initial submission made after May 31, 11:59 p.m., registration for the summer semester will be required.

Prior to submitting your thesis, we invite you to read information provide on the following webpage : [Submitting your Master's or Doctoral thesis.](#)

We would like to remind international students present on Canadian territory of the legal obligation to register full-time throughout the evaluation period of the dissertation or thesis, including the semesters of the initial submission, the defense, and the final submission. If you plan to make your initial submission between May 1 and May 31, we invite you to contact the program director, who will be able to determine most advantageous activity to register for.

FESP is aware of the impact of the recent strike on students enrolled Master's and Ph.D. degree programs and is looking for ways to reduce this impact.

Faculté des études supérieures et postdoctorales
fesp.ulaval.ca